

## RINGKASAN

**Ahmad Fauzan (08320200038). Pengaruh Penggunaan Faktor Produksi Terhadap Produksi Kelapa Sawit di Desa Burau, Kecamatan Burau, Kabupaten Luwu Timur. Dibawah bimbingan Ibu Ida Rosada dan Ibu Andi Maslia Tenrisau Adam.**

Salah satu tujuan pembangunan pertanian di Indonesia adalah meningkatkan produktivitas petani dan perusahaan dan memperoleh keuntungan nilai tambah dari komoditas yang dikelola. Dalam rencana pembangunan secara nasional, pemerintah telah menyiapkan strategi pembangunan itu bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, meningkatkan dan menjaga pertumbuhan ekonomi, meningkatkan kesempatan kerja, distribusi pendapatan, pengentasan kemiskinan, dan konservasi sumber daya alam dan lingkungan hidup. Pengembangan lapangan pertanian menjadi perhatian khusus. Kelapa sawit merupakan industri yang diyakini mampu membantu negara Indonesia semakin membaik dalam hal pendapatan perkapita, penyediaan pekerjaan, kemiskinan, dan menjadi sumber daya pendapatan negara.

Tujuan Penelitian ini yaitu (1) Mengidentifikasi jumlah produksi dan menganalisis pendapatan usahatani kelapa sawit di Desa Burau, Kecamatan Burau, Kabupaten Luwu Timur. (2) Mendeskripsikan faktor-faktor produksi yang digunakan dalam usahatani kelapa sawit. (3) Menganalisis pengaruh faktor produksi terhadap produksi kelapa sawit. Penelitian ini merupakan penelitian survey pada petani kelapa sawit dengan jumlah populasi 723 petani. Sampel penelitian ini berjumlah 88 responden. Metode analisis data yang digunakan adalah metode analisis pendapatan, metode deskriptif, dan metode analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Produksi kelapa sawit rata-rata sebanyak 64.594kg/petani dan produktivitas 26.190kg/ha. Pendapatan kelapa sawit mengalami peningkatan dengan jumlah pendapatan satu tahun rata-rata adalah Rp. 107.374.380/petani dan Rp.43.628.428/ha (2) Faktor-faktor produksi yang digunakan dalam usahatani kelapa sawit seperti luas lahan, tenaga kerja, umur tanaman, pupuk

dan pestisida. (3) Variabel Luas Lahan (X1), Tenaga Kerja (X2), Umur Tanaman (X3), Pupuk (X4), Pestisida (X5) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Produksi Kelapa Sawit (Y). dengan signifikansi  $< 0,05$ .

**Kata Kunci: Faktor Produksi, Kelapa Sawit, dan Pendapatan**